

Brève de sibérie : attention au réchauffement

Pour ce protéger de voleurs de sapins , les autorités d'Irkoutsk en Sibérie ont traité leur résineux d'un liquide devenant pestilentiel au réchauffement de la température ambiante.

Exaspérées par les voleurs de sapins qui n'hésitent pas à couper les conifères dans les rues mêmes de leur ville pour les monnayer à la veille de Noël, les autorités d'Irkoutsk en Sibérie ont eu recours à une arme secrète : une fois au chaud, l'arbre répandra autour de lui une puanteur insupportable. Tous les sapins d'Irkoutsk sont traités avec un liquide spécial. Tant que l'arbre reste dehors, le produit demeure inodore. Mais dans la chaleur d'une maison, le possesseur du sapin volé se verra infliger une punition olfactive sévère qui le forcera à évacuer au plus vite l'arbre malodorant.

En outre, les autorités d'Irkoutsk ont mobilisé des patrouilles écologiques pour protéger les sapins.

La source : www.estrepublicain.fr

L'article ne dit pas ce qui se passera à la venue du printemps quand le climat s'adoucira.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 14 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3852-breve-siberie-attention-au-rechauffement.html>